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今日の例会

第1749回2019年(令和元年) 11月19B(火）

卓話 『□－タリー財団の多様性について』

地区□－タリー財団委員会副委員長中村公彦様

まで上り詰め、9代将軍徳川康菫と10代将軍家治に仕え、

将軍から厚い信頼を得て「田沼政治」と呼ばれる財政改

革を行った立役者です。田沼政治の目的は、幕府の財政

赤字を食い止めること。策として、これまでのように農

民からの年貢収入に頼らず商業を重視した政策に乗り

出した。昨今の教科害は、その画期的な経済政策に軸を

置いた記述になっています。

この時代、賄賂が横行したことは確かですが、円沼自

身が賄賂好きだったり、それを煽ったりした訳ではなく、

あくまで財政危機を救うめの経済活動、改革の一環とし

て商人から税をとる目的で株仲間の結成を奨励してい

ます。株仲間とは幕府からの営業の独占権を与えられた

商人の集まりで、特権を与える代わりに税をとったので

す。その結果、株仲間の承認を得たい商人が幕臣に賄賂

を渡すようになり、それが頻繁に行われるようになった

というのが真相のようです。結果的に改革の先頭に田沼

が汚名を言せられてしまったのでしょう。

最近の教科書や授業でも複数の解釈がある事を伝え、生

徒にも色々な角度から考えさせるようになっています。

先回の例会

第1748回2019年(令和元年)11月12B(火)E

クラブフォーラム／地区大会報告

◆君が代

◆我らの生業

◆ゲスト紹介 1名

伊藤会長ゲストご子息伊藤畠文様

◆出席報告

正会員36(34)名出席30名

出席率88．24％

|長谷川幹事報告 ’

本日配布案内①年次総会案内②優良従業員推薦

願い③年末会員家族会抽選賞品寄付願い

10月理事役員会承認報告

ワールド+ふれ愛フェスタ中止にともなうご報告

11月□ータリーレート 1ドル=108円

□－タリーの友11月号が届いておりますのでお帰

りにお持ちください。
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2019-20年度RI2760地区地区大会

「グローバルに考え、地域社会とつながり

□－タリーを成長させよう」

－ポスト平成のクラブをデザインする－
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◆大会第1日目報告

伊藤会長挨拶’

前回は「生類憐の令」の徳川綱吉の評

価が変わった話を致しましたが、もう

一人、教科書で評価の変わった人物が

います。田沼意次(おきつぐ)の評価で

す。田沼意次といえば、これまで「賄
賂」の二字がつきまとい、過去の教科

れの悪徳政治家」といった負のイメー

鰯 太田和孝君

私より2019-20年度国際□－タリ

ー第2760地区-地区大会一日目のご

報告を致します。

午前中は青少年フォーラムが開催さ

れました。地区青少年奉仕委員会

佐藤裕彦副委員長の開会の辞よりス

書では「賄賂まみれの悪徳政治家」といった負のイメー

ジが強調されていて、昭和世代の多くの人が今もそのよ

うな印象を持っていると思います。

実際はどんな人物かというと、先見の明をもった有能な

政治家で、スピード出世で江戸幕府の最高職である老中
ダートし､まずは地区青少年関連委員会の紹介ビデオ上

映後、岡田雅隆地区吉少年奉仕委員長、伊藤靖祐（やす

菩提テーマ ｜隙翻Q温織蕊隠制 恭紙は蒋塗紙毒獺鯏して箔ります。



していた）の苦労話を話しながら、今何をする必要があ

るのか、どうしてそれが必要なのかを声高に語っていた。

地方創生については、各都道府県の長に任せるべき

それは待機児童の問題を例に挙げ､国が決める規約で

は、人口の多少に関わらず、ルールは一定で、人口密度

が高く、地価の高い大都市ではその規約がフィットしな

いことから、地域によって様々なルールを変える必要が

あること。

府、県の二重政治をなくせ

府と市をいっしょにしよう!!という話でした。それは

県と市の長の仲が悪い、あるいは議会にドンと言われる

ような議員が存在する場合、どうしても曲がった政治に

なりかねないおそれがあり、東京と大阪の鉄道網を比較

して、東京都での鉄道網のスムーズさ、その都市計画を

設計した方々の頭の良さを説明し､それに対して図をみ

せながら大阪の鉄道網の使いにくさを説明。それが出来

上がってしまったのは､やはり二重政治のやりにくさが

最大の原因だろうという話でした。

市民の皆様のため、未来の子供達のためにも、しっかり

と未来を見つめた政治を行うためにはその二重政治を

無くすべきで､そのためにも大阪都構想の最大のメリッ

トを世に訴え続け、もう一度民意を問う必要があるのだ

という話でした。

この愛知県、名古屋市の長の仲の悪さも幾度となく引き

合いに出し、この地域も二重政治になっているのではな

いかとのことでした。

名古屋の未来について

この名古屋は、リニア中央新幹線開業後から政府が目

指す､個性ある3大都市圏の一体化による巨大経済圏の

創造、いわゆるスーパーメガリュージョン構想において

は要となる都市であるので、発展することは間違いなし

として、橋下氏の基調講演は終わった。
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すけ）ガバナー、佐藤芳郎（よしお)RI会長代理の順で

ご挨拶を頂き、開会セレモニーに花を添えて頂きました。

第1部として地区青少年交換留学生帰国報告前半の部が

開催され、先に4人の留学生の発表が有りました。

第2部として地区青少年関連委員会パネルディスカッシ

ョンが開催され、パネリストとしてインターアクト、□

一ターアクト、ROTEX、RYLAのロータリーファミリ

ーで活躍されている5人のメンバーが日頃の活動や悩み

など、熱い議論が展開されました。

第3部として留学生帰国報告後半の部として残り4人の

発表が有り、第1部、第3部ともに留学生の皆さんのお

話から1年間のご苦労や充実した留学生活であったこと

を垣間見ることが出来ました。

午後3時からは本会議が開催されまして、地区大会議事

として2つの報告事項、6つの審議事項の採決がなされ

ました。当初予定されていませんでした、 10月に来襲

した台風19号の影響で中止になりましたWFFの収支に

つきまして、審議事項の第5号として追加され、既に支

払った設営業者への費用の残金を次年度のWFFに繰り

越すということで審議、すべての事項が無事可決し、本

会議を終了致しました。

その後、天守の間(南)におきまして佐藤RI会長代理ご

夫妻をお迎えしての歓迎晩餐会が開催され、伊藤会長、

長谷川幹事がご出席されました。

◆大会第2R日報告

萩原喜代子さん

2019年-20年度国際□－タリー第

2760地区-地区大会本会議(2B

目・午前)のご報告を申し上げます。

本会議は、定刻の午前10時RI会長

代理佐藤芳郎・享子ご夫妻を2760

地区会員皆さまの盛大な拍手に迎 ､ローダ↓ノー.X
世界をつなぐ

えられ開会されました。

そして、 「オープニングパフォーマンス」と致しまし

て、おめでたい時に舞われる日本伝統のお能の舞がご披

露され、舞の美しさ、能衣装の美しさに見惚れました。

その後日本の□－タリー100周年の鐘によって点鐘。

国歌・君が代の斉唱、□一タリーソング唱和がございま

して、出席したロータリークラブ会員が改めて会員であ

ることの誇りを感じた瞬間でした。

その後のプログラムもホストクラブ名古屋清須□一

タリークラブ様のご活躍にて進められ、参加者の皆さま

の心に残る2日目午前の本会議でございました。

第4回理事役員会 10月29日’
【承認報告事項】

1. 2019年9月千葉県台風15号災害義援金について

クラブより5万円送金／二コ特別基金より支出

今後災害義援金の要請も増すことも考え二コの基金

に頼るのではなく特別拠出金として会員への請求。

義援金の特別拠出金について12月の総会で諮る。

2．年末会員家族懇親会について（親睦委員会）

12月10B(火) 1800東急ホテル4階雅の間

会費、内容：例年通り・71､ﾗｸｼｮｿ:平尾勇気氏ライブ

3．□－タリー希望の風奨学金への支援協力について

例年通り、会員数×1,000円送金／会員へは下期の会

費徴収時に、お－人1,000円徴収

4．□一タリー行動規範について1月のRI理事会決定

により以下の項目が追加されました。

追加5)ロータリーの会合､行事､および活動においてハ
ラスメントのない環境を維持することを支援し､ハラスメ

ントの疑いがあれば報告し､ハラスメントを報告した人へ
の報復がおこらないよう確認する

◆大会第2日目報告

蕊蕊
不適当な作品があったのは否めないという、持論を展開

し聴衆を嘘らせるその理由と内容で一気に空気を掴む

と、橋下氏の政治家時代（大阪府知事、大阪市長に就任 ＊二コボックスは次回掲載させていただきます

次回例会;2019年(令和元年) 11月26B(火) 12:30 名古屋東急ホテル3階錦の間
I支雲雪の日


